

**Dritte Verordnung
des Sächsischen Staatsministeriums der Justiz
zur Änderung der Sächsischen Gerichtsvollzieherentschädigungsverordnung
Vom 17. Juli 2019**

Auf Grund des § 79 des **Sächsischen Besoldungsgesetzes** vom 18. Dezember 2013 (SächsGVBl. S. 970, 1005), der durch Artikel 2 Nummer 31 des Gesetzes vom 28. Juni 2018 (SächsGVBl. S. 430) geändert worden ist, verordnet das Staatsministerium der Justiz im Einvernehmen mit dem Staatsministerium der Finanzen:

**Artikel 1
Änderung der Sächsischen Gerichtsvollzieherentschädigungsverordnung**

Die **Sächsische Gerichtsvollzieherentschädigungsverordnung** vom 16. Oktober 2008 (SächsGVBl. S. 612), die zuletzt durch die Verordnung vom 6. November 2017 (SächsGVBl. S. 593) geändert worden ist, wird wie folgt geändert:

In § 2 Absatz 1 wird die Angabe „900“ durch die Angabe „975“ ersetzt.

**Artikel 2
Inkrafttreten**

Diese Verordnung tritt mit Wirkung vom 1. Januar 2019 in Kraft.

Dresden, den 17. Juli 2019

Der Staatsminister der Justiz
Sebastian Gemkow